
 
 

 

Antwort zur weiteren Nachfrage der Anfrage Nr. 0217/2013 der SPD-

Ortsbeiratsfraktion betreffend Sportstättenbau (SPD) 

hier: weggefallene Sportanlage "Am Jugendwerk" 

 

 

 

Die Nachfrage von Herrn Wenner im Nachgang zur Antwort der Anfrage wird wie 

folgt beantwortet: 

 

Bereits in der Antwort vom 01.02.2013 wurde mitgeteilt, dass ein kirchlicher Zuschuss 

zweckgebunden für die Bereitstellung von langfristigen Nutzungszeiten für kirchli-

che Schulen auf Mainzer Sportanlagen im Stadtgebiet bereitgestellt wird. Die An-

lagen befinden sich nicht im Bereich Hartenberg/Münchfeld. Diese Mittel werden 

daher auch zur Sanierung dieser Anlagen herangezogen. 

 

Insofern und insbesondere aufgrund der Zweckbindung der Mittel können keine 

Mittel im Stadtteil Hartenberg-Münchfeld investiert werden. Gleiches gilt für die 

Verwendung der Mittel zur Sanierung des Wasserspielplatzes. 

 

Mainz, 19.02.2013 

 

gez. 

 

Günter Beck 

Bürgermeister 

 


